

Este fin de semana: 'Las Nocturnas', la 'Fiesta de los Abuelos' y cine de verano

El viernes, cuarta y última cita de 'Las Nocturnas' en la Plaza de Toros

El sábado se celebra la 'Fiesta de los Abuelos', con un baile de verano en el que habrá reconocimientos y regalos, la actuación de un grupo musical y un servicio de catering para todos los asistentes

El domingo, cine de verano en la Plaza de Toros con la película 'Lilo y Stitch'

24-julio-2025. Llega el fin de semana, el último del mes de julio, para disfrutar de diversas actividades y eventos: la Plaza de Toros acoge la última cita de 'Las Nocturnas', se celebra la 'Fiesta de los Abuelos' con un baile de verano en el Centro Social 'El Vivero', y cine al aire libre con la proyección de la película 'Lilo y Stitch'.

Además, recuerda que durante el fin de semana estará abierta la Piscina Municipal para aliviar los calores del verano. Y también puedes visitar las exposiciones de las Bibliotecas Municipales y el Centro Cultural 'Picasso'.

Las Nocturnas de Colmenar Viejo

El viernes, cuarta y última cita de '**Los viernes... Las Nocturnas de Colmenar Viejo**', el ciclo taurino organizado por la Escuela Taurina 'Miguel Cancela'. Desde las 22:00h, Sergio Úbeda (escuela Miguel Cancela), Izan González (escuela Miguel Cancela), Carla (escuela Miguel Cancela), El Desconocido y Sergio Martín (escuela Miguel Cancela) se vestirán de luces para pisar el albero de la Plaza de Toros de 'La Corredera'. Se lidiarán novillos de las ganaderías Hermanos Quintas, Fernando Guzmán y Flor de Jara. La entrada es gratuita.

Además, voluntarios del Comedor Social San José se encargarán del avituallamiento en la Plaza de Toros, y todo lo recaudado se destinará a este fin social.

Bailes de verano: 'Fiesta de los Abuelos'

Este fin de semana se celebra el último de los '**bailes de verano**' que, organizados por la Concejalía de Mayores, tienen lugar en el Centro Social 'El Vivero'.

Este sábado, 26 de julio, se celebra la onomástica de san Joaquín y santa Ana, padres de la Virgen María y abuelos del Niño Jesús, y para ello se ha organizado la **'Fiesta de los Abuelos'**, en la que, desde las 20:30h, se premiará a algunas personas destacadas dentro del colectivo de mayores de Colmenar Viejo, habrá la actuación de un grupo musical y se servirá un vino español o refresco y cáterin para todos los asistentes.

Cine de verano: 'Lilo y Stitch'

El domingo, a las 22:00h, se proyectará en la Plaza de Toros la película **'Lilo y Stitch'**, dirigida por Dean Fleischer-Camp e interpretada por Maia Kealoha, Chris Sanders (la voz de Stitch), Zach Galifianakis, Billy Magnussen, Sydney Agudong, Kaipot Dudoit, Tia Carrere, Courtney B. Vance y Jason Scott Lee.

Esta versión en acción real del clásico de animación de Disney narra la historia tremendamente divertida y conmovedora de una niña hawaiana solitaria y un extraterrestre fugitivo que la ayuda a recomponer su familia rota.

La duración de la película es de 108 minutos, y la venta de entradas, cuyo precio es de 3 euros, se hará en las taquillas de la Plaza de Toros desde dos horas antes del inicio de la sesión. El recinto contará con servicio de restauración (bebidas y snacks).

Piscina de Verano

La **Piscina Municipal de Verano**, situada en la Avenida de Los Remedios, está abierta en horario de 11:30 a 21:30h hasta el 31 de julio. Las entradas se pueden comprar en las propias instalaciones, pero con la finalidad de facilitar el proceso de compra y evitar colas a la entrada de las instalaciones, se pueden [comprar online](#) desde un banner habilitado en la página web del Ayuntamiento.

El servicio de **Bibliopiscina** permitirá a los usuarios de las instalaciones disfrutar durante la jornada de préstamo de libros y talleres de animación a la lectura en las propias instalaciones de la Piscina Municipal.

Exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: **'Un verano de novela'**
 - Durante todo el mes de julio
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos

- Exposición: [‘Al aire libre’](#)
 - Durante todo el mes de julio
 - Bibliotecas ‘Miguel de Cervantes’ y ‘Mario Vargas Llosa’. Sala Infantil

Exposiciones del Centro Cultural ‘Picasso’

Este fin de semana podemos seguir visitando las dos exposiciones que nos presenta el Centro Cultural ‘Picasso’.

En la **Sala Picasso**, la exposición [‘Actualidad vista desde la pintura’](#), en la que el artista Alejandro de la Morena Arroyo muestra una serie de obras pictóricas con instantáneas de momentos de la actualidad y el pasado, sin más, y que cada visitante saque sus propias conclusiones. Podrá visitarse hasta el 30 de julio.

Y en el **Vestíbulo** se podrá ver, hasta el 30 de julio, la exposición [‘Paisajes sin figuras, por tierra y mar’](#) invita a contemplar las últimas obras realizadas por la artista Sagrario López Amador, de estilo realista moderno, que con el paso de los años han ido adquiriendo más dificultad, buscando nuevas experiencias pero siempre evocando la naturaleza y la obra humana.